

Xalapa, Veracruz, 08 de junio del 2020.

Dr. Fernando Álvarez Noguera,
Instituto de Biología
Universidad Nacional Autónoma de México

Estimado editor,

Tengo el gusto de dirigirme a usted, a mi nombre y al de mis coautores, con el fin de exponerle nuestro interés para publicar el manuscrito titulado “*Anthurium perezfarrerae* (Araceae, sect. *Andiphilum*), a new species from Sierra de Juarez, Oaxaca, Mexico” en la Revista Mexicana de Biodiversidad. El género *Anthurium* es pobremente documentado, no solamente en México, sino en todo el Neotrópico. Esta nueva especie pertenece a una sección del género que ha sido recientemente resucitada, y que incluye una gran diversidad de especies, muchas de las cuales, en México, están restringidas o son endémicas, particularmente de Chiapas y Oaxaca. Por ello, consideramos que es una importante adición a la flora estatal de Oaxaca. Nosotros consideramos que la Revista Mexicana de Biodiversidad es adecuada para publicar nuestro trabajo, por tratarse de la descripción de una especie mexicana, y por ser una revista de alto prestigio de alcance nacional e internacional.

Además, proponemos dos revisores potenciales para este trabajo:

Monica Carlsen, Ph.D.

Science and Conservation Division, Missouri Botanical Garden, 4344 Shaw Boulevard, St. Louis, Missouri 63110, U.S.A.
monica.carlsen@mobot.org

Alejandro Zuluaga, Ph.D.

Departamento de Biología, Universidad del Valle, Calle 13 #100-00, Cali, Colombia.
zuluaga.alejandro@correounivalle.edu.co

Sin más por el momento, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

ATENTAMENTE



M. en C. Pedro Díaz Jiménez
Centro de Investigaciones Tropicales,
Universidad Veracruzana